

EFA Präsidiums-Skype-Konferenz, 17. Februar 2020, 18 Uhr - 19:55 Uhr

Franco Giori (SUI), Petr Riedl (CZE), Josef Andolfatto (SUI), Jürgen Albrecht (GER), Gerhard Zeller (AUT), Ulrich Meiners (GER). Entschuldigt: Dorothee Schröder (GER).

Tagungspunkte

1. Eröffnung/Begrüßung

Franco Giori eröffnet die 1. Präsidiumskonferenz im Jahr 2020. Die Einladung zu dieser Sitzung (als Skype-Konferenz) erfolgte ordnungsgemäß, die vorgelegte Tagesordnung wird ohne Änderungswünsche angenommen.

1.1 Protokoll Präsidiumskonferenz 28-10-2020

Das Protokoll der Präsidiumssitzung vom 28.10.2020 wird genehmigt.

2. Mitteilungen

2.1 allgemein

2.2 IFA

- Als neue IFA-Mitgliedsverbände gehören nun Malta und Nord-Mazedonien auch zur EFA. Die Adressliste wird ergänzt.
- Die IFA hat die Nachhaltigkeitskommission neu in das Leben gerufen. Gewünscht wird noch ein Schweizer Vertreter als Mitglied.
- Die U18-WM in Neuseeland ist terminiert: 4.-7. Januar 2023. (Der Jahrgang 2004 ist noch spielberechtigt!)
- Frauen WM: Die IFA hat eine Arbeitsgruppe geschaffen, die den künftigen Modus besprechen wird. Als Vertreter der EFA wird Josef Andolfatto an dieser Arbeitsgruppe teilnehmen.
- Die IFA wünscht eine europäische Terminkoordination mit dem Ziel, dass ab 2022 alle Meisterschaftswettbewerbe der europäischen Mitgliedsverbände bis Mitte September abgeschlossen sind. (Josef Andolfatto, nächste Sitzung)

3 EFA Wettbewerbe 2020

3.1 Organisatorisches

Die Wettbewerbe der Feldsaison 2020 sind in der Vorbereitung.

Das Meldeverfahren ist abgeschlossen. Nun geht es um die Spielpläne und die weiteren organisatorischen Maßnahmen.

Erfreulicherweise gibt es für die Europameisterschaft der Männer in Italien wieder 10 Meldungen.

02./03./04. 07.	ITA	Kaltern	Men's European Championship
24./25. 07.	AUT	Grieskirchen	U21 Men's European Championship
22./23. 08.	GER	???	Men's European Cup
21./22. 08.	AUT	Linz	Men's Champions Cup
22./23. 08.	SUI	Jona	Women's Champions Cup

Die U21 Men's European Championship findet am Frei/Sa statt (wie geplant) statt, obwohl die WM U18 auf Do-So verlegt und der WM-Abschlussstag nun am Sonntag ist.

Das Präsidium beschließt: Der Men's European Cup entfällt in diesem Jahr und auch in den Folgejahren.

Für dieses Jahr wurde trotz intensiver Suche kein Ausrichter gefunden! Auf Grund der zunehmenden internationalen Terminfülle (u.a. auch die World-Tour) wird dieser Wettbewerb aus dem internationalen Kalender gestrichen.

Die EFA diskutiert in diesem Zusammenhang einen neuen Modus für den Men's Champions Cup (eventuell vergleichbar wie beim Women's Champions Cup?). Spätestens bis zum Kongress anlässlich der Europameisterschaft soll ein konkreter Vorschlag vorliegen.

3.2 EFA 2020 Fistball Men's European Championship Kaltern/ITA

Der Stand der Vorbereitungen wurde besprochen. Die Signale aus Italien sind sehr positiv.

Die Frage des Live-Streams ist geklärt. Italien favorisiert einen Produzenten vor Ort.

10 Nationen haben wieder ihre Meldung abgegeben. Josef Andolfatto wird zeitnah einen Spielplan erstellen.

3.3 Vergabe Ballrechte EFA-Wettbewerbe 2020

Auftragsgemäß hat Franco Giori die endgültige Vergabe der Ballrechte für die einzelnen EFA-Veranstaltungen des Jahres 2020 veranlasst.

In den Hallen-Wettbewerben wurde mit Ludwig-Bällen gespielt.

In den Feld-Wettbewerben wird mit Sportastic-Bällen gespielt.

4 Jugend Europapokal – Ergebnisse des „Rundtischgesprächs“

Positive Signale gab es von dem „Rundtischgespräch“ unter der Leitung von Franco Giori. Die Ergebnisse sind in einem Protokoll und einer Medienveröffentlichung festgehalten. (vgl. Anlage).

- Der JEP 2021 wird wie in Aussicht genommen ab 2021 EFA-Wettbewerb.
- JEP-Bestimmungen/Regelungen werden wie bisher belassen.
- Die JEP-Bestimmungen/Regelungen werden von der EFA übernommen und analog den EFA-Reglements erfasst und dokumentiert (Logo, Gestaltung, usw.).
- Das JEP-Gremium (alle verbleibenden Mitglieder) werden in eine EFA-JEP-Kommission gewählt. Die EFA stellt mindestens 2 Vertreter in der neuen EFA-JEP-Kommission. Für alle Kommissionsmitglieder sind die Regularien geltend. Ebenso gelten die Entschädigungsregelungen der EFA.
- Die EFA wird den EFA-JEP im Rahmen der Nachwuchsförderung finanziell bzw. materiell z.B. durch die Beschaffung der Auszeichnungen/Medaillen unterstützen.

Josef Andolfatto einen Entwurf für die EFA-Reglements – nach Vorlage der bisherigen Ausschreibungen durch das JEP-Gremium - erarbeiten.

Der bei der Besprechung angestrebte Zeitplan soll eingehalten werden.

Idealerweise würde dann auf dem EFA-Kongress im Rahmen der Europameisterschaft in Italien der JEP als offizielle Veranstaltung genehmigt werden.

5 Schiedsrichter

5.1 Neue Ausrüstung ?

Die Schiedsrichterbekleidung bei der Europameisterschaft ist geklärt (erima).

Für die Zukunft (zumindest in den Jahren 2021 und 2022) wird bei den EFA-Wettbewerben die erima-Ausstattung beibehalten.

5.2 Entschädigung bei internationalen Einsätzen

Die Schweiz und Österreich gewähren ihren Schiedsrichtern eine Entschädigung für internationale Einsätze. Die Kosten der Entschädigung werden zum großen Teil mittels einer Umlage indirekt über die Meldegelder der Vereine bezahlt.

Für Deutschland muss noch ein Weg gefunden werden.

Erstrebenswert wäre es in Zukunft, diese Regelungen europaweit zu vereinheitlichen.

6 Vorbereitung Kongress

Der 2. ordentliche Kongress der European Fistball Association wird am 1. Juli um 16 Uhr im Rahmen der Europameisterschaft der Männer in Kaltern (ITA) stattfinden.

Die offizielle Ankündigung wird bis zum 31.3.2020 versendet.

Anträge inkl. Wahlvorschläge sind dem GS bis 30.04.2020 zuzustellen.

Tagesordnung, Revisionsbericht und Anträge werden bis spät. 01.06. 2020 an die Mitgliedsverbände ausgesendet.

Die einzelnen Tagungsordnungspunkte des Kongresses werden ausführlich vorbereitend besprochen.

Josef Andolfatto wird bei seinem Besuch vom 22./23.05.20 in Kaltern die Örtlichkeiten, die Infratrstruktur (Beamer, ev Doppel-Leinwand zweisprachigkeit, Verstärker/Lautsprecheranlage, Unterkunft Präsidium und EFA-Gäste) abschließend besprechen und bestellen.

7 Terminkalender 2020-22

Der aktualisierte Terminkalender 2020-2022 ist als Anlage dem Protokoll beigelegt.

8 Verschiedenes

Das Präsidium genehmigt im Zusammenhang mit der Ballvergabe für die EFA-Events in der Feldsaison 2020 folgenden Medientext:

Die langjährige und erfolgreiche Zusammenarbeit der EFA mit der österreichischen Sportastic Handelsgmbh, AT-9710 Feistritz / Drau, einem weltweit führenden Faustball-Hersteller, wird in 2020 fortgesetzt.

Zum Ende des Jahres 2019 vereinbarte das Präsidium der EFA und die Sportastic Handelsgmbh die Bereitstellung der Spielbälle für die folgenden EFA europäischen Faustball-Wettbewerbe:

- EFA 2020 Fistball European Championship
- EFA 2020 Fistball U21 Men's European Championship
- EFA 2020 Fistball Women's Champions Cup
- EFA 2020 Fistball Men's Champions Cup
- EFA 2020Fistball Men's European Cup

Damit unterstützt die Sportastic Handelsgmbh die EFA mit der kostenlosen Zurverfügungstellung der entsprechenden Wettkampfbälle. Mit der finanziellen Unterstützung ist die Sportastic Handelsgmbh gleichzeitig der größte Sponsor der EFA.

„Wir freuen uns sehr, dass wir die Europäischen Faustball-Events 2020 mit den – weltweit meistgespielten und beliebten Sportastic-Bällen - spielen können. Das ist echte Partnerschaft zwischen der EFA und dem Ballhersteller Sportastic“, so EFA Präsident Franco Giori.

8.1 nächste Skype – Konferenz

Montag, 12. Mai 2020, 18-19:30 Uhr

European Fistball Association

Franco Giori

Ulrich Meiners

Präsident

General Secretary

Ahlhorn, 21. Februar 2020

Protokollführer: Ulrich Meiners

(Distribution of the minutes: Presidium members, member associations, Commissioners, IFA Office, Kassaprüfer)

Anlagen: aktualisierter EFA Terminplan 2020-2022, Medienveröffentlichung Jugendeuropapokal

EFA Presidential Skype Conference, February 17, 2020, 6 pm

Franco Giori (SUI), Petr Riedl (CZE), Josef Andolfatto (SUI), Jürgen Albrecht (GER), Gerhard Zeller (AUT), Ulrich Meiners (GER). Sorry: Dorothee Schröder (GER).

meeting points

1. Opening / Welcome

Franco Giori opens the 1st Presidium Conference in 2020. The invitation to this meeting (as a Skype Conference) has been duly given and the agenda presented is accepted without amendment.

1.1 Minutes Bureau Conference 28-10-2019

The minutes of the Bureau meeting of 28.10.2019 are approved.

2. Messages

2.1 general -

2.2 IFA

- As new IFA member associations, Malta and North Macedonia are now part of the EFA. The address list is supplemented.
- The IFA has launched the Sustainability Commission. A Swiss representative is also desired as a member.
- The U18-World Cup in New Zealand is scheduled: January 4-7, 2023. (The 2004 vintage is still eligible to play!)
- Women's World Cup: The IFA has created a working group that will discuss the future mode. As a representative of EFA, Josef Andolfatto will participate in this working group.
- The IFA wishes a European appointment coordination with the aim that from 2022 all championship competitions of the European member associations will be completed by mid-September. (Josef Andolfatto, next meeting)

3 EFA Competitions 2020

3.1 Organizational

The field season 2020 competitions are in preparation.

The registration process has been completed. Now it's about the game plans and the other organizational measures.

Fortunately, there are 10 entries again for the European Championship for men in Italy

02./03./04. 07.	ITA	Kaltern	Men's European Championship
24./25. 07.	AUT	Grieskirchen	U21 Men's European Championship
22./23. 08.	GER	???	Men's European Cup
21./22. 08.	AUT	Linz	Men's Champions Cup
22./23. 08.	SUI	Jona	Women's Champions Cup

The U21 Men's European Championship takes place on Fri / Sat (as planned), although the U18 World Cup is on Thurs-Sun and the World Cup final day is now on Sunday.

The Presidium decides: The Men's European Cup will be canceled this year and also in the following years. No host was found for this year despite an intensive search! Due to the increasing international schedule (including the World Tour), this competition will be deleted from the international calendar.

In this context, the EFA is discussing a new mode for the Men's Champions Cup (possibly comparable to the Women's Champions Cup?). No later than the congress on the occasion of the European Championship, a concrete proposal should be available.

3.2 EFA 2020 Fistball Men's European Championship Kaltern / ITA

The status of the preparations was discussed. The signals from Italy are very positive.

The question of the live stream has been resolved. Italy favored a local producer.

10 nations have submitted their reports again. Josef Andolfatto will create a game plan in a timely manner.

3.3 Allocation of ball rights to EFA competitions 2020

According to the order, Franco Giori arranged for the final allocation of the ball rights for the individual EFA events in 2020.

In the indoor competitions Ludwig balls were played.

Sportastic balls are used in the field competitions.

4 European Youth Cup - Results of the "round table discussion"

There were positive signals from the "round table discussion" led by Franco Giori. The results are recorded in a protocol and a media release. (see attachment).

- The JEP 2021 will be held as of 2021 EFA competition.
- JEP provisions / regulations will remain as before.
- The JEP provisions / regulations are adopted by the EFA and recorded and documented analogically to the EFA regulations (logo, design, etc.).
- The JEP committee (all remaining members) are elected to an EFA-JEP commission. EFA has at least 2 representatives in the new EFA-JEP commission. The regulations apply to all commission members. The compensation rules of the EFA also apply.
- The EFA will fund the EFA-JEP financially or materially e.g. support by procuring the awards / medals.

Josef Andolfatto will draw up a draft for the EFA regulations - after submission of the previous documents by the JEP committee.

The planned schedule for the meeting should be adhered to.

Ideally, the JEP would be approved as an official event at the EFA Congress in the framework of the European Championship in Italy.

5 Referees

5.1 New equipment?

The referee clothing at the European Championship is clear (erima).

For the future (at least in the years 2021 and 2022), the erima equipment will be retained in the EFA competitions.

5.2 Compensation for international assignments

Switzerland and Austria grant their referees compensation for international assignments. The costs of the compensation are largely paid indirectly through the clubs' registration fees.

A way still has to be found for Germany.

In future, it would be desirable to standardize these regulations across Europe.

6 Preparation of the congress

The 2nd Annual Congress of the European Fistball Association will take place on July 1st at 4 p.m. in the framework of the European Championship for Men in Kaltern (ITA).

The official announcement will be sent until March 31, 2020.

Applications including nominations are to be sent to the GS by April 30th, 2020.

Agenda, audit report and proposals will be sent to the member associations by June 1st, 2020 at the latest.

The individual agenda items of the congress are discussed in detail in preparation.

Josef Andolfatto will finally discuss and order the locations, infrastructure (projector, double screen, bilingual, amplifier / loudspeaker system, presidium and EFA guests accommodation) during his visit on May 22/23, 2020 in Kaltern.

7 Calendar 2020-22

The updated calendar 2020-2022 is added to the minutes.

8 Miscellaneous

In connection with the ball allocation for the EFA events in the field season 2020, the Presidium approves of the following media text:

The long-standing and successful cooperation of EFA with the Austrian Sportastic Handelsgmbh, AT-9710 Feistritz / Drau, a world leading fistball manufacturer, will continue in 2020.

At the end of 2019, the Presidium of EFA and Sportastic Handelsgmbh agreed to provide the balls for the following EFA European fistball competitions:

- EFA 2020 Fistball European Championship
- EFA 2020 Fistball U21 Men's European Championship
- EFA 2020 Fistball Women's Champions Cup
- EFA 2020 Fistball Men's Champions Cup
- EFA 2020Fistball Men's European Cup

Sportastic Handelsgmbh is thus supporting EFA by providing the corresponding competition fistballs free of charge. With the financial support, Sportastic Handelsgmbh is also the largest sponsor of EFA.

"We are very pleased that we can play the European Fistball Events 2020 with the - most played and popular Sportastic balls worldwide. This is a real partnership between EFA and ball manufacturer Sportastic," said EFA President Franco Giori.

8.1 next skype conference

Monday, May 12, 2020, 6 - 7.30 p.m.

European Fistball Association

Franco Giori
President

Ulrich Meiners
General Secretary

Ahlhorn, February 21, 2020

Secretary: Ulrich Meiners

(Distribution of the minutes: Presidium members, member associations, Commissioners, IFA Office, Kassaprüfer)

Attachments: updated EFA schedule 2020-2022, media release of the European Youth Cup